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PROTOKOLL	ZUR	FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG	
DER	STUDIENFACHSCHAFT	PSYCHOLOGIE	

AM	02.07.2018	
	

Sitzungsleitung:		Joana	
Protokoll:	Nuno	
Anwesend:	Annalena,	Joana,	Nuno,	Kauli,	Rahel,	Rieke,	Laura,	Jakob,	Scholte,	Aaron,	Tanja,	

Annika	
Gäste:		

	
TAGESORDNUNG		

 
TOP	1	BEGRÜßUNG	UND	ERÖFFNUNG	DER	SITZUNG	
TOP	2	FESTSTELLUNG	DER	ANWESENDEN	&	FESTSTELLUNG	DER	BESCHLUSSFÄHIGKEIT	
TOP	3	ANNAHME	DES	PROTOKOLLS	DER	LETZTEN	SITZUNG	
TOP	4	FESTLEGUNG	DER	TAGESORDNUNG	
TOP	5	SOFABEZÜGE	
TOP	6	WAHLSCHICHT	
TOP	7	FACHSCHAFTS-TSHIRTS	
TOP	8	TOPS	FÜR	DEN	FACHRAT	
TOP	9	FAKRAT	
TOP	10	ERGO	RATGEBER	AUF	HOMEPAGE	
TOP	11	VORTRAG	
TOP	12	MSV,	VIOLA	
TOP	13	ANTRAG	ZIVILKLAUSEL	
TOP	14	BESTIMMUNG	DER	SITZUNGSLEITUNG	FÜR	DIE	NÄCHSTE	FS-VOLLVERSAMMLUNG	

  

TOP	1	Begrüßung	und	Eröffnung	der	Sitzung	
Die	Sitzungsleitung	begrüßt	alle	Anwesenden	und	erklärt	damit	die	heutige	Sitzung	der	
Fachschafts-Vollversammlung	um	18:20	Uhr	für	eröffnet.	
	

TOP	2	Feststellung	der	Anwesenden	&	Feststellung	der	Beschlussfähigkeit	
Die	Sitzungsleitung	bittet	alle	Anwesenden	reihum	ihre	Namen	für	das	Protokoll	zu	nennen.	
Es	sind	12	stimmberechtigte	Vertreter	der	Studienfachschaft	Psychologie	und	0	Gäste	ohne	
Stimmrecht	anwesend.	
Damit	ist	die	Mindestzahl	von	8	stimmberechtigten	Vertretern	aus	der	Studienfachschaft	
Psychologie	erfüllt	und	die	Fachschafts-Vollversammlung	ist	gemäß	der	Satzung	
beschlussfähig.	
	

HDFS
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TOP	3	Annahme	des	Protokolls	der	letzten	Sitzung	
Die	Sitzungsleitung	fragt	die	Anwesenden,	ob	es	Anträge	oder	Änderungsvorschläge	an	dem	
Protokoll	der	letzten	Feriensitzung	der	Fachschafts-Vollversammlung	vom	25.06.2018.	Das	
Protokoll	wird	einstimmig	angenommen.	
	

TOP	4	Festlegung	der	Tagesordnung	
Die	Sitzungsleitung	bittet	alle	Anwesenden	um	Beiträge	zur	Tagesordnung.	Die	folgenden	
Punkte	werden	auf	die	Tagesordnung	genommen:	

• Wahlschicht	
• Sofabezüge	
• Fachschafts-Shirts	
• Fachrat-Tops	
• Fakrat		
• ERGO	Direkt	
• Vortrag	
• MSV	und	Viola		

	

TOP	5	Sofabezüge	
Anliegen	
	

Reinigung	Sofabezüge	

	
	
	

• Sofabezüge	konnten	nicht	selbst	gereinigt	werden,	da	nicht	die	
Kapazitäten	zum	Waschen	und	Aufhängen	vorhanden	waren,	weshalb	
eine	Reinigung	beauftragt	wurde.	

• Die	Bezahlung	der	Reinigung	der	Sofabezüge	muss	beschlossen	werden	
(300	Euro)	

Fazit	 Zum	gemeinsamen	Neubeziehen	nächste	Woche	sollen	einige	Leute	helfen.	

	

TOP	6	Wahlschicht	
Anliegen	
	

Wahlschicht	

	
	

• Brauchen	dringend	noch	eine	Wahlschicht	am	Mittwoch	11.07.	

Fazit	 Laura	kümmert	sich	drum	und	schreibt	nochmal	in	die	Gruppe	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• 	 → Laura	

	

TOP	7	Fachschafts-Tshirts	
Anliegen	
	

Fachschafts	–	T-Shirts	

	
	
	

• Interessenten	an	neuen	Shirts	sollen	sich	bei	Meike	melden	
• Es	gibt	Stimmen,	die	wünschen,	statt	H&M-Shirts	Fairtrade	Shirts	zu	

besorgen,	was	etwas	teurer	wäre		
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Fazit	 Die	Entscheidung	fällt	für	H&M	Shirts.	

	

TOP	8	Tops	für	den	Fachrat	
Anliegen	
	

Sammeln	von	Tops	für	den	Fachrat		

	
	
	

• Änderungen	in	der	IB:	Öffnungszeiten	wurden	verkürzt,	Bücher	müssen	
verlagert	werden..	

• Es	kommt	die	Möglichkeit	auf,	Bücher	in	der	geräumigen	Bib	der	Biwis	
zu	lagern,	diese	Idee	kommt	jedoch	vermutlich	etwas	spät,	da	das	
Thema	bereits	seit	mehreren	Jahren	präsent	ist	

• Im	Fachrat	soll	angesprochen	werden,	dass	diesbezüglich	neue	Infos	
direkter	und	offiziell	kommuniziert	werden	sollen	

• Außerdem:	Es	gab	eine	Beschwerde,	dass	der	Arbeitsaufwand	in	den	
verschiedenen	Empras	sehr	ungleich	verteilt	ist.		

• Von	Herr	Schahn:	Anträge	zu	Finanzmitteln	haben	sich	sehr	
verkompliziert,	was	statt	gewünschter	mehr	Transparenz	eher	zu	
weniger	Transparenz	führt.	Die	Thematik	soll	im	StuRa	angesprochen	
werden.	

	

TOP	9	FakRat	
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Aufgrund	der	schlechten	Kommunikation	vor	den	FakRats-Wahlen	
erhielten	Leute	Bescheide,	die	nur	vertretend	zur	Verfügung	stehen	
wollten	

Fazit	 Die	Personen	mit	ungewolltem	Bescheid	und	ohne	gewollten	Bescheid	
setzen	sich	bzgl.	Der	Anwesenheit	beim	FakRat	auseinander.	

	

TOP	10	ERGO	Ratgeber	auf	Homepage	
Anliegen	
	

Anfrage	von	ERGO	direct,	die	eine	Zusammenstellung	von	Tipps	für	
Studierende	gemacht	haben	und	diese	auf	unsere	Fachschaftshomepage	
setzen	möchten	

	
	
	

• Abstimmung:	Einstimmig	abgelehnt	

	

TOP	11	Vortrag		
Anliegen	
	

Ein	Start	Up	aus	Mannheim	im	Bereich	Personalmanagement	könnte	
Vorträge	halten	

	
	

• Idee,	dass	man	mehrere	Leute	einladen	könnte	zu	verschiedenen	
Bereichen,	nicht	„immer	nur	Psychotherapie-Kram“	
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	 • Wäre	aber	evtl.	vergleichbar	mit	der	Ringvorlesung	/	Anwendungsfelder	
• Man	könnte	daraus	ein	Angebot	für	die	Studierenden	schaffen,	mit	

anschließenden	Gesprächen	
• Eventuelles	Einbinden	in	die	Ersti-Woche?	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• Tanja	fragt	nach	mehr	Informationen,	wie	
sie	sich	das	Vorhaben	vorstellt	

→ Tanja	

	

	

TOP	12	MSV,	Viola	
Anliegen	
	

Anfrage	von	MSV	und	Viola	zu	Kooperation	bei	Veranstaltungen,	da	es	auch	
eine	Idee	von	uns	war	

	
	
	

• Unklar,	worum	es	genau	geht	
• Ist	die	Frage,	ob	wir	als	Fachschaft	grundsätzlich	dazu	bereit	sind	oder	

geht	es	um	Einzelpersonen,	die	bei	der	Organisation	von	
Einzelveranstaltungen	helfen	wollen?	

• Es	sollen	Leute	der	Organisationen	zur	nächsten	Fachschaftssitzung	
eingeladen	werden,	damit	fundierter	diskutiert	werden	kann	
	

Fazit	 Thema	wird	vertagt	

	

TOP	13	Antrag	Zivilklausel		
Anliegen	
	

	

	
	
	

• Evtl.	zu	einfach	gedacht,	zu	radikal	
• Welche	negativen	Folgen	könnte	es	geben?	
• Zusammenarbeit	mit	bspw.	dem	Verteidigungsministerium	kann	

besonders	als	Psychologe	auch	wichtig	sein,	und	muss	nicht	Krieg	
unterstützen	

• Fraglich,	wie	weitreichend	die	Zivilklausel	wirklich	ist,	da	die	Uni	unserer	
„Empfehlung“	nicht	folgen	muss	(so	unser	Verständnis	des	Antrags?)	

• Änderungsantrag	der	Juristen(?)	Schien	sinnvoll,	da	er	transparenter	
war	

• Unser	Änderungsvorschlag:	Ethikkommission	ja,	konkrete	Verbote	nicht	
(Einstimmig	vorgeschlagen)	

Fazit	 Niklas	soll	unsere	Gedanken	und	unseren	Vorschlag	in	den	StuRa	tragen.	

Aufgaben	&	
Zuständige	

• 	 → Niklas	
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TOP	14	Bestimmung	der	Sitzungsleitung	für	die	nächste	FS-Vollversammlung	
Da	keine	weiteren	Tagesordnungspunkte	vorliegen,	erklärt	die	Sitzungsleitung	die	
Fachschafts-Vollversammlung	um	19:15	Uhr	für	beendet.	
Die	nächste	Fachschafts-Sitzung	wird	am	09.07.2018	um	18	Uhr	stattfinden.	
Laura	erklärt	sich	zur	Sitzungsleitung	bereit,	Jakob	schreibt	Protokoll.	
	


